



SPD – Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Ostbevern, den 9. Februar 2019

An Herrn
Bürgermeister Wolfgang Annen
An den Vorsitzenden des Bildungs-, Generationen- und Sozialausschusses
Herrn Andreas Schepers

Die Fraktionsvorsitzenden
Herrn H. Hermanns
Herrn S. Hollmann
Herrn J. Neumann
zur Kenntnisnahme

Antrag der SPD Fraktion zur nächsten Sitzung des BGSA

Die Gemeinde Ostbevern überweist an die JAS für das Schuljahr 2019/2020 einen Betrag von 3000 Euro für das Projekt eines Schülerhaushaltes.

Begründung

Schülerhaushalte (die es auch in Grundschulen gibt...) sind ein wirksames Format der Mitbestimmung von Kindern und Jugendlichen.

Sie organisieren eigenverantwortlich den Prozess, in dem entschieden wird, wofür das Geld ausgegeben werden soll:

Sie machen Vorschläge.

Diese werden öffentlich (und privat) diskutiert.

Schülerinnen und Schüler suchen Unterstützer.

Sie stimmen in einer (klassischen und geheimen) Wahl ab.

Sie setzen (zusammen mit Schule und ggf. Verwaltung) das Ergebnis um.

(Zum Thema vgl. u. a. BertelsmannStiftung, Servicestelle Jugendbeteiligung)

Im Ausschuss ist schon häufiger positiv über das Thema Partizipation von Jugendlichen diskutiert worden. Wir finden, es sei lohnend, der JAS das Projekt Schülerhaushalt anzubieten.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Eisel